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Or, durant leur séjour à Bethléem, arriva le moment où Marie 

devait accoucher. Elle mit au monde un fils : son premier-né. 

Elle lui mit des langes et le coucha dans une mangeoire parce 

qu'il n'y avait pas de place pour eux dans la pièce réservée aux 

hôtes. Dans les champs environnants, des bergers passaient la 

nuit pour garder leurs troupeaux. Un ange du Seigneur leur 

apparut et la gloire du Seigneur resplendit autour d'eux. Une 

grande frayeur les saisit. Mais l'ange les rassura : n'ayez pas 

peur : je vous annonce une nouvelle qui sera pour tout le 

peuple le sujet d'une très grande joie.

—LUC 2.5-20 



Un Sauveur vous est né aujourd'hui dans la ville de David ; 

c'est lui le Messie, le Seigneur. Et voici à quoi vous le 

reconnaîtrez : vous trouverez un nouveau-né dans ses langes 

et couché dans une mangeoire. Et tout à coup apparut, aux 

côtés de l'ange, une multitude d'anges de l'armée céleste qui 

chantaient les louanges de Dieu : Gloire à Dieu au plus haut 

des cieux ! Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. Quand 

les anges les eurent quittés pour retourner au ciel, les bergers 

se dirent l'un à l'autre : allons donc jusqu'à Bethléem pour voir 

ce qui est arrivé, ce que le Seigneur nous a fait connaître.

—LUC 2.5-20 



Ils se dépêchèrent donc d'y aller et trouvèrent Marie et Joseph 

avec le nouveau-né couché dans une mangeoire. Quand ils le 

virent, ils racontèrent ce qui leur avait été dit au sujet de cet 

enfant. Tous ceux qui entendirent le récit des bergers en 

furent très étonnés. Marie, elle, conservait le souvenir de 

toutes ces paroles et y repensait souvent. Les bergers s'en 

retournèrent, louant et glorifiant Dieu au sujet de tout ce 

qu'ils avaient vu et entendu : c'était bien ce que l'ange leur 

avait annoncé.

—LUC 2.5-20 



NE FAIS PAS TROP ATTENTION À L’EMBALLAGE.



1. JÉSUS EST LE CADEAU DE DIEU POUR L’HUMANITÉ.



Le Fils de Dieu est devenu un homme pour que les hommes 

puissent devenir des fils de Dieu.

—C.S. LEWIS



2. JÉSUS ÉTAIT ENVELOPPÉ D’HUMILITÉ. 



D'où tient-il cette sagesse et le pouvoir d'accomplir ces 

miracles ? N'est-il pas le fils du charpentier ? N'est-il pas le 

fils de Marie, et le frère de Jacques (…) D'où a-t-il reçu tout 

cela ? Et voilà pourquoi ils trouvaient en lui un obstacle à la 

foi.

—MATTHIEU 13.55-57



—ESAIE 53.2

Il n'avait ni prestance ni beauté pour retenir notre attention, ni

rien dans son aspect qui pût nous attirer.



Car le cœur de ce peuple est devenu insensible, ils ont fait la 

sourde oreille et ils se sont bouché les yeux, de peur que leurs 

yeux ne voient, et que leurs oreilles n'entendent, de peur que 

leur cœur ne comprenne, qu'ils ne se tournent vers moi et que 

je les guérisse.

—MATTHIEU 13.15



JÉSUS C’EST DIEU QUI VIENT MARCHER AVEC NOUS ICI 

BAS,  POUR QUE NOUS PUISSIONS MARCHER AVEC LUI 

LÀ HAUT.



Lui qui est de condition divine, il n'a pas regardé son égalité 

avec Dieu comme un butin à préserver, mais il s'est dépouillé 

lui-même en prenant une condition de serviteur, en devenant 

semblable aux êtres humains. Reconnu comme un simple 

homme, il s'est humilié lui-même en faisant preuve 

d'obéissance jusqu'à la mort, même la mort sur la croix. C'est 

aussi pourquoi Dieu l'a élevé à la plus haute place et lui a 

donné le nom qui est au-dessus de tout nom afin qu'au nom 

de Jésus chacun plie le genou dans le ciel, sur la terre et sous la 

terre et que toute langue reconnaisse que Jésus-Christ est le 

Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.

—PHILIPPIENS 2.6-11


